
                                                          Прием граждан  Вопросы взяты под контроль  

Не секрет, что уровень медицинского обслуживания, юридических, нотариальных,
бытовых  и других услуг в сельских территориях существенно отличается от показателей
крупных городов. Положение усугубляется незнанием жителями своих прав и неумением
пользоваться программами правительства. Лучше узнать ситуацию в отдаленных
поселениях и помочь сельчанам решить их проблемы призван партийный проект
«Многофункциональные мобильные приемные». В Самарской области он реализуется
уже второй год. 
  Услугами многофункциональной мобильной приемной в минувшую среду
воспользовались и жители села Багана. Все желающие смогли бесплатно
проконсультироваться у юриста общественной организации «Гражданская позиция»,
подать обращение в региональную общественную приемную Председателя ВПП
«Единая Россия» Д.А. Медведева, а также решить вопросы государственной
регистрации недвижимости права и кадастрового учета у районных специалистов – П.П.
Сенчукова и Н.И. Ломкина. Кроме того, свои вопросы жители напрямую адресовали
Главе района А.В. Кирилову, посетившему в этот день сельчан с рабочим визитом.

      

В течение дня на прием к разным специалистам обратились более тридцати человек.  
  А вопросов у баганинцев накопилось немало. 
  Некоторые из них находятся на уровне общефедерального разрешения. К примеру,
требует больших сложностей обналичивание материнского капитала, изымание налогов
на недвижимость и т.д.
  Но были и такие, которые всецело зависят от грамотного решения местных властей.
  В данном случае многих сельчан, как номинальных собственников земельных паев,
волновало то, что они платят налоги, а фактически до сих пор юридически не являются
их собственниками.
  Как нам пояснил руководитель СПК «Багана» Н.Ф. Бондяев, крайняя запущенность в
этом вопросе досталась ему в наследство от прежнего руководства СПК. Но при помощи
районных властей он в настоящее время в стадии разрешения. И в самом ближайшем
будущем баганинцы получат именные свидетельства на земельные паи.
  Другие не менее важные проблемы – бездорожье, благоустройство, водоснабжение
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села и отсутствие рейсового автобуса, который бы соединил селян с райцентром.
  Как нам сообщили, эти вопросы взяты под контроль не только руководителем
поселения, но и Главой района.
  Да, действительно, частично отсыпана одна из улиц – Нагорная. На будущий год
работа по отсыпке будет продолжена, в том числе по улицам Школьной и Лесной.
  Что касается водоснабжения, в частности, по улице Полевой, то оно, по словам Главы
района, вначале требует технического изучения, чтобы затем включить его в общий план
работ, т.е. на перспективу задействовать скважину и водопровод.
  По рейсовому автобусу вопрос практически решен. Автобус отремонтирован, водитель
принят, в настоящее время оформляются соответствующие документы.
  А вот проблема благоустройства, т.е. обилия сорняков, из-за которой в селе каждый
сезон создается пожарная ситуация, возникла в результате слабой депутатской
деятельности. 
  Со своим вопросом к представителю региональной общественной приемной и Главе
района по делу по последствиям аварии обратилась целая семья. Как выяснилось, на
центральной улице села, вблизи магазина, нерадивым водителем был совершен наезд на
трех пешеходов, двое из которых малолетние дети, в результате чего все получили
травмы. И пострадавшим не понятно, по каким причинам правоохранительные органы
отказывают в возбуждении уголовного дела, мотивируясь якобы упущенным временем. 
  Безусловно, решить все вопросы, которые требуют изменений на законодательном
уровне,  за короткий период невозможно.  Но все они взяты на  контроль сотрудников
приемной и руководителя района, каждому обратившемуся дан квалифицированный
ответ и в случае необходимости будет предоставлена правовая помощь. 
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